

Holland – Werde Kite-Instructor bei LearnKiteboardingNow!

Dein Sommerjob 2026 am Meer wartet!

Werde Kitelehrer/in im LearnKiteboardingNow Team für die Saison Mai bis Oktober 2026!
Bei uns erwartet dich nicht nur ein gut bezahlter Job, sondern ein Lebensgefühl im Kite- Camp!

Deine Aufgaben

- Du unterrichtest motivierte Anfänger und Fortgeschrittene im Kitesurfen.
- Du begleitest unsere Gäste auch während der **freien Übungszeiten im betreuten Kiten**.
- Du hilfst bei der Organisation kleiner Aktivitäten rund ums Camp (z. B. SUP, Wakeboarden, Beach Events).
- Du bist Ansprechpartner/in für unsere Gäste und sorgst für gute Stimmung auf und neben dem Wasser.

Das bringst du mit

- VDWS- oder IKO-Lizenz (idealerweise)
- Begeisterung für Wind, Wasser und den Kitesurf-Lifestyle
- Freude am Unterrichten und am Umgang mit Menschen
- Teamgeist, Zuverlässigkeit und Eigeninitiative
- Gute Englischkenntnisse

Das bieten wir dir

- **Unterkunft in einem unserer Wohnwagen** auf einem schönen Campingplatz nahe des Camps (getrennt von den Gästebereichen), oder einen Stellplatz für deinen eigenen Bulli
- **Tägliches Frühstücks- und Abendbuffet**, kostenlos für Teamer
- **Freie Nutzung des Kite-Materials**
- Regelmäßige **Team-Meetings, Schulungen und Events**
- Arbeiten in einem **sympathischen, internationalen Team**
- **einen fairen Stundenlohn - Je nach Ausbildung und Erfahrung bis 30€/Std**

Über uns – LearnKiteboardingNow Kitecamp seit 2004

Mit unserem **Kitesurf Camp in Oostvoorne, Holland**, verfolgen wir seit über 20 Jahren eine klare Mission :

Wir wollen unseren Gästen den bestmöglichen Einstieg ins Kitesurfen ermöglichen.

Unser **komplettes Angebot** macht uns stark:

- Wochen-Angebote inkl. Unterkunft und Verpflegung
- Kitesurfkurse mit erfahrenen Instruktoren
- Freie Übungszeiten mit Betreuung
- Gemütliche Unterkünfte in **Sheddies mit echten Betten** (2er-Belegung)
- Reichhaltiges **Frühstücks- und Abendbuffet**
- **Alternative Aktivitäten bei Flaute**

Seit vielen Jahren kommen auch verschiedene **Universitäten mit ihrem Hochschulsport** zu uns – und genießen unsere entspannte, familiäre Atmosphäre.

An **windfreien Tagen** wird's trotzdem nie langweilig: Wir gehen **Wellenreiten an der Maasvlakte**, **Stand-up-Paddeln** oder **Wakeboarden** – Spaß und Teamspirit stehen immer im Vordergrund.



So bewirbst du dich

Klingt nach deinem Sommerjob 2026?

Dann schick uns deine Bewerbung [per E-Mail](#) oder über das [Bewerbungsformular auf unserer Website](#).

Holland – Become a Kite Instructor with LearnKiteboardingNow!

Your summer job by the sea awaits!

Join the LearnKiteboardingNow team as a kite instructor for the season from May to October 2026!

With us, you'll not only find a well-paid job, but also the unique atmosphere of a kite camp!

Your responsibilities:

- You will teach motivated beginners and advanced kitesurfers.
- You will also accompany our guests during free practice sessions in supervised kitesurfing
- You will assist with organizing small activities around the camp (e.g., SUP, wakeboarding, beach events).
- You will be the point of contact for our guests and ensure a positive atmosphere both on and off the water.

What you bring:

- VDWS or IKO license (ideally)
- Enthusiasm for wind, water, and the kitesurfing lifestyle
- Enjoyment of teaching and working with people
- Team spirit, reliability, and initiative
- German and Good English skills

What we offer:

- Accommodation in one of our caravans at a beautiful campsite near the camp (separate from the guest areas), or a pitch for your own campervan
- Daily breakfast and dinner buffet, free for team members
- Free use of kite equipment
- Regular team meetings, training sessions, and events
- Work in a friendly, international team
- A fair hourly wage – up to €30/hour depending on qualifications and experience

About us – LearnKiteboardingNow Kitecamp since 2004

With our kitesurfing camp in Oostvoorne, Netherlands, we have been pursuing a clear mission for over 20 years:

We want to give our guests the best possible introduction to kitesurfing.

Our comprehensive offering makes us stand out:

- Weekly packages including accommodation and meals
- Kitesurfing courses with experienced instructors
- Open practice sessions with supervision
- Cozy accommodation in Sheddies with real beds (double occupancy)
- Generous breakfast and dinner buffets
- Alternative activities when there's no wind

For many years, various universities have also brought their university sports programs to us – and they enjoy our relaxed, family-like atmosphere.

Even on windless days, things never get boring: We go surfing at Maasvlakte, stand-up paddleboarding, or wakeboarding – fun and team spirit are always our top priorities.

How to apply

Sounds like your summer job for 2026?

Then send us your application by [email](#).

